

# Protest in der Bergstraße

Bergstraße in Gottenheim ist durch Umleitung stark belastet / Heute Anwohnertreffen

**Gottenheim.** Nach der Fasnet wurde in Gottenheim eine Umleitungsstrecke ausgeschildert, da ein Teil der Hauptstraße wegen Sanierungsarbeiten gesperrt ist. Bereits in Höhe der Winzergenossenschaft in Wasenweiler weist ein Schild darauf hin, dass der Schwerlastverkehr über 3,5 Tonnen den Umweg über Bötzingen nehmen muss. Auf der Straße nach Gottenheim sind zwei weitere Verbotsschilder zu finden. Die Bergstraße ist als 30-Kilometer-Zone ausgewiesen. Doch bereits am frühen Morgen brausen Busse,



**Richtig dicke Brummer quälen sich trotz Durchfahrtsverbot durch die Bergstraße.**

Foto: rh

LKWs mit Anhänger und PKWs mit hoher Geschwindigkeit die schmale

Straße hinunter. Sogar ein Tieflader mit Anhänger war zu beobachten, der fast an der rechtwinkligen Kurve gescheitert wäre, die schon für PKWs schwierig ist. Besonders gravierend ist die Tatsache, dass hier viele Familien mit Kindern wohnen.

Nun wird es am heutigen Mittwoch, 16. März, eine Zusammenkunft der betroffenen Anwohner geben, um sich über diesen Missstand auszutauschen und weitere Maßnahmen zu besprechen. Das Treffen findet um 18 Uhr an der Ecke Bergstraße und Brunnenstraße statt. (rh)